

Schützenverein Bad Rappenau stellt den neuen Kreisschützenkönig 2023

Am vergangenen Samstag dem 25.11.2023 fand in Sinsheim in der Dr. Sieber Halle der Kreisschützenball des Sportschützenkreises 10 Sinsheim statt. Der Kreisschützenball ist der Höhepunkt und Abschluss des Sportjahres der Schützen. Dieses Jahr hatte die Vorstandschaft des Schützenkreis 10 den Kreisschützenball ausgerichtet, dass mussten wir einfach mit unserer Anwesenheit unterstützen. Zwei unserer Mitglieder, Tanja Schimmer und Jens Zimmermann, hatten eine persönliche Einladung bekommen, da sie eine Ehrung erhalten sollten. Der Schützenverein Bad Rappenau war mit 6 Personen vertreten unter anderem mit unserem Oberschützenmeister Thorsten Schimmer und unserem Ehren- Oberschützenmeister Horst Zimmermann. Pünktlich um 19 Uhr zogen die Fahnen und die diesjährigen Schützenkönige der Vereine in den Festsaal ein. Nach den Grußworten ging es weiter mit den Ehrungen, Tanja Schimmer wurde für Ihre Platzierung auf der Landesmeisterschaft geehrt. Sie belegte in der Damenklasse mit Ihrer Luftpistole den 2 Platz. An dieser Stelle möchten wir Ihr dafür nochmals herzlich gratulieren. Die Ehrungen gingen weiter, nun waren wir an dem Punkt der Königsproklamation. Jens dachte er wurde vergessen aufzurufen, weil er persönlich der Meinung war, dass er sportlich im letzten Jahr nicht seine beste Leistung gezeigt hatte. Und dann nahm alles seinen Lauf plötzlich wurde Jens Zimmermann aufgerufen mit einem herausragenden Teiler von 6,4. Jens Zimmermann wurde zum Kreisschützenkönig ernannt und bekam die Schützenkette vom Vorjahressieger umgehängt. Jens war überwältigt, aber das war nicht alles. Zusätzlich, zum dritten Mal in Folge, wurde ein Schütze des SV Bad Rappenau Luftpistolen Pokalsieger. Wir sind sehr stolz auf unsere Hoheit Jens Zimmermann.

Zweiter Wettkampf der Luftpistolenmannschaft

Am Sonntag den 3. Dezember geht es für unsere Luftpistolenmannschaft weiter mit einem Heimkampf gegen die Mannschaft aus Eschelbach. Wir wünschen unseren Schützen viel Erfolg und schon heute „gut Schuss“.